

Recibió fondos de la AID para organizar una serie de talleres sobre las elecciones municipales y para traer una delegación internacional de observadores a estos talleres. \$ 260,430.00

NDI recibió fondos para enviar una misión de estudio técnico de expertos electorales y en constituciones para analizar el marco legal y administrativo bajo el cual se realizarán las elecciones nicaragüenses. \$ 29,710.00

NATIONAL REPUBLICAN INSTITUTE FOR INTERNATIONAL AFFAIR ("INRI")

Recibió fondos de la AID para un programa titulado "Seminarios de Capacitación Electoral y Política Internacional". \$174,000.00

NRI recibió fondos de la AID para un proyecto titulado "Fortalecimiento de las Instituciones Democráticas en Nicaragua". \$120,000.00

DELPHI INTERNATIONAL recibió fondos de la AID para la Coordinadora Democrática Nicaragüense para fortalecer sus bases y captar más simpatizantes con el objetivo de promover un futuro democrático. \$ 22,000.00

DELPHI INTERNATIONAL recibió fondos de la AID para varias estaciones de radio en Nicaragua. \$ 55,000.00

DELPHI INTERNATIONAL recibió fondos de la AID para actividades de educación cívica, democrática y no partidarias, con el objetivo de promover la participación de las mujeres nicaragüenses en el proceso electoral. \$ 55,000.00

FREEDOM HOUSE recibió un financiamiento para la publicación de una revista cultural nicaragüense. \$ 25,000.00

INTERNATIONAL FOUNDATION FOR ELECTORAL SYSTEM recibió fondos de la AID para ayudar a organizaciones cívicas democráticas y no partidarias para prepararse para las elecciones. \$ 220,000.00

II DESEMBOLSO DE FONDOS NED SEPTIEMBRE 87 A SEPTIEMBRE 88

Entre el 1 de octubre de 1987, la NED financió proyectos en Nicaragua por un total superior a \$ 807,000. Estos fondos se distribuyen como sigue:

AMERICA'S DEVELOPMENT FOUNDATION, para el Centro para Capacitación Democrática para la primera parte de un proyecto de cuatro etapas que tenía el objetivo de mejorar las comunicaciones dentro de las organizaciones de la oposición democrática nicaragüense y para promover la solidaridad regional para la lucha pacífica por la democracia en Nicaragua.

Se realizaron talleres para que las organizaciones mejoren su coordinación para poder lograr los objetivos políticos comunes.
